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女壘亞洲資格賽 中華輸陸獲第 3 名 
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【聯合報╱記者婁靖平／綜合報導】       2013/11/30 

 
2014年女壘世錦賽亞洲區資格賽，中華隊昨天在頁程賽以1：2輸給大陸隊，獲得第

3名，冠軍由大陸帶走，日本居次。 

中華對大陸之戰，2局上大陸靠內野安打、不規則彈跳安打及暴投先拿兩分，中華隊

則在4局下靠20歲小將林鳳珍的陽春砲追回1分。 

面對大陸投手李琪，中華隊打擊遭壓制，全場只擊出兩支安打，總教練曾信彰說：

「輸球有點可惜，運氣在對手那裡。」 

中華隊投手林素華投7局、被敲出6支安打、失兩分、投出6次三振，李琪投5局、飆

出6K、失1分。 

大陸隨後和日本隊爭冠，6局上靠代打孫雪擊出安打，送回致勝分，2 ：1贏球；大

陸隊總教練詹國玉說：「這是我們10幾年來首次打敗日本。」 

明年女壘世錦賽在荷蘭舉行，大陸、日本、中華隊代表亞洲參加，大洋洲是澳洲、

紐西蘭取得門票，歐洲由俄羅斯、義大利、捷克參賽，泛美區則是美國、加拿大、

古巴、波多黎各、多明尼加。 

 
參考網址： 

http://mag.udn.com/mag/sports/487892/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一路纏鬥仍輸陸 中華女籃亞錦賽第4 
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【聯合報╱記者古硯偉／綜合報導】       2013/11/04 

 
面對明年土耳其女籃世錦賽最後一張門票的壓力，中華隊經過奮戰，最終仍以53：

61不敵人高馬大的大陸隊，連續4屆亞錦賽獲得第4名。 

中華隊和大陸隊一路糾纏，其中第3節前鋒黃品蓁連續砍進兩個三分球和1次上籃得

手，連得8分，黃英利也在第3節前5分鐘貢獻5分，中華隊一度以37：35反超大陸

隊。 

但在第4節，大陸隊拉大半場防守範圍和回防速度，限制了中華隊快速反擊和外線火

力。第4節前9分鐘，中華隊只出手2個三分球，甚至一度陷入將近5分鐘沒有得分的

進攻低潮，最終以8分之差落敗。 

大陸隊表現不佳，尤其前天面對南韓隊拿下24分、8籃板的老將陳楠，昨天幾乎接不

到球，全場只攻下7分。除了前鋒高頌全場拿下22分外，大陸隊進攻大多流於外線出

手。 

大陸隊澳洲籍總教練馬赫說：「我們整場比賽犯了很多錯誤，尤其翻譯不能準確傳

達教練團指令，導致全場被中華隊緊咬。」 

中華隊以黃品蓁攻下14分最高，黃英利12分。總教練洪玲瑤賽後表示：「我們已經

盡一切所能，我也以球員奮戰不懈的精神為榮。」 

冠軍戰，日本隊以65：43擊敗南韓隊，獲得1970年之後的首座亞錦賽冠軍。 

 

參考網址： 

http://mag.udn.com/mag/sports/484017/ 

 

 

 

 

 

海碩杯女網 雙打台娃8強全止步 



  7

【聯合報╱記者彭薇霓／台北報導】       2013/11/09 

 
挽救5個賽末點，謝淑映和搭檔日本好手土居在海碩杯女雙8強出局，加上詹謹瑋與

徐一璠也落敗，海碩杯女雙冠軍近7年來首度沒有地主選手。 

「真的是有機會，很可惜。」謝淑映賽後無奈的表示，搶10前半段打得節奏太快，

一下子就被拉開。她和土居以3：6、6：3、9：11輸給兩屆大滿貫雙打得主莎薇多

娃、賈西亞，謝淑映說：「對方發球真的很不錯，但沒想像中那麼快。」 

第1盤被莎、賈拿走後，謝淑映組合將節奏放慢，兩人合力將戰局逼到搶10。未料開

局快速落後，以4：9大幅居劣勢。這時莎薇多娃卻「近鄉情怯」，連續兩次雙發失

誤讓謝淑映和土居有了氣勢，謝淑映在網前3次搶攻成功，雙方反倒成為9：9平手。 

但最終對手發出一記「愛司」，謝淑映下一分回擊觸網彈起後，遭對方殺球落敗，

也終結了台灣選手想把雙打獎杯留在家鄉的希望。 

8強兩組台將都止步，謝淑映之外、詹謹瑋、徐一璠以4：6、4：6敗給鄭賽賽、瑪

蒂琪。 

海碩杯過去6年女雙冠軍得主都至少有1個台灣人，今年女單首輪全軍覆沒，雙打8
強全敗，詹謹瑋說：「是多少有點壓力啦，但今天表現的確沒有發揮得很好。」 

她與徐一璠在關鍵分沒有鄭、瑪來得穩健，「機會是有，但就沒掌握好。」 

詹謹瑋表示，明年會考慮和徐一璠長期合作，但細節目前尚未談論。 

 

參考網址： 

http://mag.udn.com/mag/sports/484985/ 


